

# Initiation au javelot et jeux en bois étaient au programme du périscolaire pendant les vacances

Pendant les vacances de février, le périscolaire qui accueille les enfants de Perrigny-lès-Dijon a proposé des activités variées. Certaines étaient d'ailleurs en lien avec la thématique "Découverte du monde, des îles et de l'Australie", qui est le fil rouge de cette année scolaire.

Ainsi, jeudi 16 février, Clément, animateur stagiaire, avait prévu un tournoi de lancer de javelot pour la dizaine d'enfants inscrits. Cette activité venait ponctuer la semaine pendant laquelle les enfants ont découvert la discipline, ont construit des médailles en origami et ont appris les gestes techniques de ce sport.

## Des épreuves de puissance et de précision

« Mercredi, on a fait un échauffement. Je leur ai appris à lancer et on s'est entraînés à être plus précis », explique-t-il. Dans le parc municipal, tout a commencé par la formation des équipes, le rappel du mouvement, et chaque petit



Les enfants ont profité du beau temps pour découvrir le lancer de javelot au sein du parc municipal.

Photo LBP/S. D.

sportif a pris ses marques pour préparer son lancer. L'animateur stagiaire avait prévu trois épreuves, avec à chaque fois un mini-javelot en mousse : le lancer le plus loin

possible, le lancer de précision sur une cible géante au sol et une adaptation du Patia fa, un sport ancestral de Polynésie. Dans cette dernière discipline, le sportif doit

réussir à planter son javelot dans une noix de coco fixée sur une pique. Le jeune homme l'avait adaptée en lancer de javelot en mousse dans un cerceau. Pendant

ce temps, les élèves de maternelle ont joué aux jeux en bois géants installés dans la cour : lancer de billes, billard, jeu d'équilibre et de reproduction de modèles...

## L'occasion de « découvrir de nouveaux jeux »

« Les vacances scolaires sont l'occasion pour les enfants de découvrir de nouveaux jeux », explique Pauline, animatrice. Ils apprennent ainsi de nouvelles règles, et les enfants qui les connaissent déjà les expliquent aux autres.

Noémie Laupretre, responsable extrascolaire pendant les vacances, explique que « chaque animateur propose une ou plusieurs activités en fonction de ses spécialités et de ses envies ». En lien avec la thématique de l'année, les enfants ont aussi pu réaliser des igloos en guimauve, des icebergs en feuille de riz, des pancartes kangourous, des activités sur la Martinique, etc.

**Sophie DEPERNON (CLP)**